
代表質問・一般質問一覧表 

 

代表質問 令和７年６月 17日 

一般質問 令和７年６月 18日・19日・20日 

(質問者順) 

    

令和７年６月 17日(火) 

【代表質問】 

番号 表示形式 質   問   の   要   旨 質 問 者 

１ 一問一答 

１．冨髙市長の政治姿勢について 

 ア．地方創生と人口減少問題について 

 イ．佐伯駅・港エリア周辺の活性化と葛港市場について 

 ウ．副市長の在り方について 

 エ．国や県、自治体間等の連携・協働について 

彗星会 

吉良 栄三 

２ 一問一答 

１．３つの政策の柱について 

 ア．教育と福祉の充実について 

 イ．命を守る防災について 

 ウ．地場産業の育成と活性化について 

２．佐伯市の未来ビジョンについて 

一志会 

梶川 善寛 

３ 一問一答 

１．冨髙新市長の市政運営方針と優先課題について 

 ア．新市長が掲げる基本姿勢について 

 イ．市民参加型の市政運営への姿勢について 

 ウ．職員への指示と行政改革について 

 エ．市政の継続性と評価の見直しについて 

 オ．地域間格差や人口減少への対応姿勢について 

 カ．市長としてのリーダーシップについて 

佐伯を元気

にする会 

西條 隆洋 

４ 一問一答 

１．三つの柱の施策について 

 ア．教育と福祉の充実について 

 イ．命を守る防災について 

 ウ．地場産業の育成と活性化について 

 エ．三つの柱について 

２．佐伯市役所の改革について 

公明党 

後藤 勇人 

５ 総  括 

１． 冨髙市長の施政方針について 

 ア．政治姿勢について 

 イ．市政運営について 

 ウ．最優先事項について 

さいき会 

冨松 万平 

  



令和７年６月 18日(水) 

【一般質問】 

番号 表示形式 質   問   の   要   旨 質 問 者 

１ 一問一答 

１．市政の継続について 

 ア．田中前市政からの継続について 

 イ．田中前市政の主な施策について 

２．建築基準法及び建築物省エネ法の完全施行について 

 ア．設計者・建築業者及び市民（建築主）への影響について 

 イ．住宅リフォーム助成制度の創設について 

 ウ．空き家の対策、活用について 

髙司 政文 

２ 一問一答 

１．防災対策について 

 ア．国土強靭化法について 

 イ．各地域の防災対策について 

２．道路整備について 

 ア．緊急時の道路整備について 

 イ．離合困難場所を解消する道路整備について 

３．建設発生土処理場新設事業について 

佐藤  元 

３ 一問一答 

１．学校給食費の無償化について 

２．中学校部活動の地域移行（文化部）ついて 

ア．現状と課題について 

イ．持続可能な部活動の展開について 

３．本匠小中学校の「茶育」を発展させた国際交流について 

４．災害と福祉について 

 ア．障害者への理解を深める機会の確保について 

 イ．福祉避難所について 

 ウ．今後の福祉避難所の在り方について 

河原 勝也 

４ 一問一答 

１．教育と福祉の充実について 

 ア．佐伯をつなぐ人を育てるための施策について 

 イ．若者を支える事業について 

２．命を守る防災政策について 

 ア．女性防災士や子ども防災士の育成について 

 イ．既存施設の活用と訓練について 

 ウ．災害関連死を防ぐ取組について 

本田 房代 

５ 一問一答 

１．コミュニティバスの運行について 

 ア．「公共交通政策に関する提言」について 

 イ．野崎線の廃線について 

２．熱中症対策について 

３．介護分野における特定技能・技能実習生の雇用支援について 

４．物価高騰対策について 

 ア．市内の物価について 

 イ．ひとり親世帯への支援について 

𦚰坂  豊 

６ 一問一答 

１．運転免許自主返納に対する支援について 

 ア．実施したアンケート結果と施策の展開について 

 イ．自主返納を促す支援策について 

２．公共施設のトイレについて 

 ア．総合運動公園遊具広場横のトイレについて 

 イ．トイレ環境の充実について 

本杉 貴志 

 

  



令和７年６月 19日(木) 

【一般質問】 

番号 表示形式 質   問   の   要   旨 質 問 者 

７ 一問一答 

１．教育環境の充実について 

 ア．市長が政策の柱としている教育方針と具体的な施策について 

 イ．市政運営のキーワードについて 

２．教職員の働き方改革について 

 ア．業務改善に向けた国や県への働きかけについて 

 イ．佐伯市立幼稚園・小中学校教職員働き方改革推進計画について 

森川 寿子 

８ 一問一答 

１．地域コミュニティ協議会について 

 ア．設立状況及び目的について 

 イ．小規模化が進む行政区との関連について 

 ウ．組織の形態について 

 エ．地域交流アプリの活用について 

２．市内高校の現状と生徒確保に向けた市の取組について 

３．ふるさと納税確保のための取組及び移住支援について 

河野 和史 

９ 一問一答 

１．地域公共交通について 

 ア．コミュニティバスの運行状況等について 

 イ．今後の在り方について 

２．閉園した市立幼稚園について 

 ア．維持管理の現状について 

 イ．今後の利活用又は処分について 

廣津留龍二 

10 一問一答 １．連携中枢都市圏構想に位置づけの「大分都市広域圏」加入について 井上 清三 

11 一問一答 

１．佐伯市の事業承継への取組について 

 ア．必要性について 

 イ．現状の取組について 

 ウ．促進について 

 エ．第三者承継に関わる佐伯市の問題について 

 オ．佐伯市の今後の取組について 

池澤 益彦 

 

  



令和７年６月 20日(金) 

【一般質問】 

番号 表示形式 質   問   の   要   旨 質 問 者 

12 一問一答 

１．さいき城山桜ホール運営委員会補助金について 

２．番匠川河口橋の進捗状況について 

３．小半鍾乳洞について 

三浦  渉 

13 一問一答 

１．観光行政における今後について 

 ア．現状と課題について 

 イ．サイクルツーリズムの将来性について 

 ウ．地名モニュメントの活用について 

２．福祉の総合相談窓口について 

 ア．相談窓口の現状と運用体制について 

 イ．他機関連携と支援の継続性について 

 ウ．相談員の育成と支援体制について 

 エ．市民への周知と利用促進について 

３．佐伯市医師会立佐伯准看護学院の今後について 

染矢 和陽 

14 一問一答 

１．ウォーカブルなまちづくりについて 

 ア．歩道の拡張について 

 イ．ベンチのあるまちづくりについて 

 ウ．ポケットパークの整備について 

２．道路の愛称について 

大野 達也 

15 一問一答 

１．特別支援教育について 

 ア．支援計画について 

 イ．教育内容と環境整備について 

 ウ．インクルーシブ教育について 

２．非認知能力の育成について 

 ア．市の認識について 

 イ．乳幼児への取組について 

ウ．学校教育における取組について 

塩月 将登 

 


